## SOTA

Wissensdatenbank > Touchscreen > Der Touch-Screen der Lichtsteuerung lässt sich nicht mehr richtig bedienen

## Der Touch-Screen der Lichtsteuerung lässt sich nicht mehr richtig bedienen

Sascha Coronini - 2024-11-04 - Touchscreen

Es kann schon einmal passieren, dass der Touch-Screen bei dem ganzen "Rumgetapse" ab und zu vergisst, wo vorne und hinten ist. Um ihn wieder auf die Beine zu bekommen, hilft meist ein Reset.

Gehe dazu über die Menütasten auf der rechten Seite des Touch-Screens zum Punkt "Zurücksetzen" und setze ihn mit dem anschließend folgenden Menü zurück.